





Decidiendo Juntos

seduvi.df.gob.mx



ACCIONES



Aplicará SEDUVI recursos de ecoParq en obras en Roma-Condesa

Los trabajos de obra pública que los vecinos del Comité de Transparencia y Rendición de Cuentas del polígono Roma - Condesa, definieron para el mejoramiento de la imagen urbana de sus colonias, ya tienen el recurso necesario para comenzar, informó la Autoridad del Espacio Público (AEP), dependiente de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI).

Se trabajará en la rehabilitación de la Glorieta de Cibeles y la Plaza Río de Janeiro, la remodelación del corredor Oaxaca, y el balizamiento de los cruces de las colonias Hipódromo I y Roma II.

Eduardo Aguilar, titular de la AEP, dijo que hasta abril había 19 millones 874 mil 109 pesos para las obras, por lo que con los recursos de mayo se completaría el presupuesto necesario para comenzar las obras.



NOTICIAS



Retira SEDUVI un millón 326 mil chicles al año

"Para mantener en condiciones óptimas la explanada de la Plaza de la República y el Monumento a la Revolución, cuatro veces al año se retiran los chicles que la gente tira, informó la Autoridad del Espacio Público (AEP), dependiente de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI).

El mantenimiento involucra a una cuadrilla de trabajadores especializados que usan el Terminator, modelo "M", máquina que opera con vapor de agua y debe pasar por cada chicle para retirarlo, también se emplea una combinación de detergente líquido y removedor.

Según cálculos en cada metro cuadrado se retirar al menos 12 chicles.



Recuperan 42 mil metros cuadrados en bajo puentes

Con la intención de recuperar espacios públicos, fomentar la convivencia, reactivar la economía y proporcionar lugares de esparcimiento seguros a los habitantes de la Ciudad de México, se han intervenido 42 mil metros cuadrados de bajo puentes, informó la Autoridad del Espacio Público (AEP), dependiente de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (SEDUVI).

Con la recuperación de estos espacios se ha fomentado la creación de sitios de convivencia en donde antes había percepción de inseguridad. Hasta el momento funcionan cinco bajo puentes, la AEP está trabajando en seis proyectos más que se realizan de forma paralela.



RELEVANTE







Plagas afectaron arbolado en Masaryk

Para lograr una recuperación integral en el proyecto de rehabilitación de la Avenida Presidente Masaryk, la SEDUVI y la AEP, solicitaron al Instituto Nacional de Investigaciones Forestales, Agrícolas y Pecuarias (INIFAP), un diagnóstico del arbolado y las recomendaciones de mantenimiento pertinentes, ello originó el programa de saneamiento del arbolado que está bajo la revisión de la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial del Distrito Federal (PAOT).

A causa de falta de mantenimiento, presencia de plantas parásitas, ataque de plagas y podas inadecuadas; los árboles se dañaron, por lo que se inició con el proceso de recuperación. El saneamiento contempla el combate al escarabajo descortezador, gusano barrenador, hongo cancro y muérdago; principales plagas y enfermedades.

Se dictaminaron en total 966 árboles, cuyo diagnóstico derivó en 610 podas, 151 remociones, 80 trasplantes y 125 árboles que no necesitaron tratamiento.



Protegen áreas verdes

La madera que surja del saneamiento de árboles de la avenida Presidente Masaryk será reutilizada en composta y acolchado para proteger áreas verdes, de acuerdo con los dictámenes efectuados por especialistas, quienes supervisan las labores.

Los trabajos para higienizar esta vía serán sugeridos por SEDEMA, el INIFAP, y la PAOT. Al Vivero Nezahualcóyotl del Gobierno de la Ciudad de México trasladarán ramas, hojas y partes de troncos para poder aprovecharlos.



Aceleran tiempos en Masaryk

Con 14 cuadras asfaltadas, fue abierto a la circulación el primer tramo de la primera etapa de Arquímedes a Moliere de la rehabilitación de la Avenida Masaryk.

Los trabajos continuarán en banquetas, donde la colocación de granito flameado gris avanza considerablemente. Las fases dos y tres de la etapa mencionada también tienen un extenso progreso. Se cerró ya a la circulación la primera fase de la etapa 2, con lo que se pretende acortar tiempos en la duración de la obra.



"Una mujer con imaginación es una mujer que no solo sabe proyectar la vida de una familia y la de una sociedad, sino también el futuro de un milenio".

Rigoberta Menchú.

Tel: 5512.2833 ext. 121 y 124 www.inmujeres.df.gob.mx

